
VERBALE  DELLE  RIUNIONI  DELLA  CONFERENZA  DI  PIANIFICAZIONE  DELLA  RETE  ESCURSIONISTICA  LOCALE  “VAL
MALONE-VAUDA” DEL 29-1-2024 E 2/2/2024

Il  giorno 29/1/2024 alle  ore 15.00 si  è  riunita  videoconferenza su piattaforma WEBEX la  Conferenza di  Pianificazione della  rete
escursionistica locale “Val Malone-Vauda”, per discutere il seguente ordine del giorno:

1) Esame ed approvazione della rete escursionistica locale “Val Malone-Vauda” in esito ai rilievi realizzati dopo l’ultima riunione 
della Conferenza;

2) Fase di pubblicità agli albi pretori comunali
3) Varie ed eventuali.

Alla riunione erano presenti:
CMTo: Sonia Cambursano, Alberto Pierbattisti, Alessandro Grimaldi, Diego Romanini
Regione Piemonte: Stefano Verga
Ente gestione Parchi Reali Claudio Bianco
SOSEC CAI Piemonte: Marco Caparello
Comune di Rivara: Roberto Andriollo
Comune di Forno C.se Vincenzo Armenio
Comune di Nole Claudia Audi
Comune di Front Ornella Baima, Andrea Perino
Comune di Vauda C.se Laura Battuello
Comune di Corio Susanna Costa Frola
Comune di Barbania Valeria Drovetti
Comune di S. Francesco
al Campo Diego Ferron
Comune di Lombardore Mara Franzoso
Comune di Levone Massimiliano Gagnor
Comune di S. Benigno C.se Domenico Giraudi
Comune di San Carlo C.se Ugo Papurello
Comune di Barbania Angela Perona
Comune di Rivarossa Enrico Vallino
CAI Forno Canavese Diego Faggiani
Assocazione Sentieri
Alta Val Malone Mauro Salot, Riccardo Albertano
ATA-Associazione Tutela
Ambiente Ciriè Antonio Farina
CAI Volpiano Enrico Garoia
CAI Lanzo Gino Geninatti
Cammino delle Valli Giuseppe Lianza

In una successiva riunione in videoconferenza del 2/2/2024 alle ore 9, convocata su piattaforma WEBEX con il medesimo Ordine del
Giorno, erano presenti:

CMTo: Alberto Pierbattisti
Comune di Volpiano: Luca Ferrero, Anna Rita Di Pietro
Comune di Leinì: Mauro Caudana, Michele Sansanelli

-----------------------------

Discussione dell’Ordine del giorno

1) Esame ed approvazione della rete escursionistica locale “Val Malone-Vauda” in esito ai rilievi realizzati dopo l’ultima riunione della
Conferenza

Sonia Cambursano, Consigliera Delegata allo sviluppo economico, attività produttive, turismo, pianificazione strategica ha aperto la
seduta  sottolineando  l’importanza  che  la  Città  metropolitana  attribuisce  al  coordinamento  di  area  vasta  svolta  dall’Ente  per  la
valorizzazione della rete escursionistica ed esprimendo il proprio apprezzamento per la qualificata e numerosa partecipazione delle
Amministrazioni locali e delle associazioni al percorso di copianificazione in corso nel territorio della Val Malone e della Vauda.

Si  è  poi  iniziata  la  discussione  con  un’introduzione  riassuntiva  delle  attività  svolte.   La  rete  presentata  nell’ultima riunione  della
Conferenza è stata confermata, con le le seguenti modifiche:
a) sono stati individuati, previ rilievi sul terreno, nuovi percorsi relativi alla “Vauda di Volpiano” e i collegamenti tra S. Benigno C.se,
Volpiano e Leinì.  Si  fa presente che per quanto riguarda il  territorio di  Leinì,  eventuali  nuovi  percorsi  potranno essere individuati
nell’ambito di nuova Conferenza (da istituire) di sviluppo della RPE in direzione sud ovest, fino al territorio del Parco Regionale La
Mandria.
b) In comune di Corio sono state apportate modifiche ai percorsi TON415, TON 414B, ed è stato aggiunto un nuovo percorso che
dipartendosi dal percorso TON412 collega Grange Gili al corso del Fandaglia innestandosi sul percorso TON418.

Un aspetto di particolare rilevanza è costituito dall'inclusione dei percorsi interessati  dal Demanio militare. Tali percorsi, specificamente
evidenziati nella cartografia, saranno approvati  dando mandato alla Città metropolitana di proporne l’inclusione nella Rete regionale
non appena concluso il passaggio dal Demanio militare ai Comuni.



La rappresentante del Comune di Nole ha chiesto una modifica al tracciato del nuovo percorso che dal Torrente Stura attraversa
l’abitato di Nole per raggiungere la cd. Strada delle Pecore nel territorio di San Carlo Canavese. La modifica di tracciato richiesta è stata
acquisita direttamente durante la riunione.

Enrico Garoia (CAI Volpiano) ha suggerito un nuovo collegamento tra Volpiano (zona C.na Morentone)  e la Via Volpiano (Lombardore)
e  proposto  di  modificare  il  nuovo  percorso  Lombardore-Rivarossa  aggirando  la  zona  industriale.  Per  quanto  riguarda  il  nuovo
collegamento si  è ritenuto di valutarne l’inclusione in un momento successivo, previe verifiche sul terreno; per quanto riguarda la
modifica al percorso Lombardore-Rivarossa la modifica è stata accettata e acquisita durante la riunione.

Con riferimento ai percorsi su rete stradale, si è discusso della sicurezza dei tracciati rilevati, evidenziando che sui percorsi ci si potrà
imbattere in  mezzi  agricoli  in  movimento o attraversamenti  stradali  potenzialmente pericolosi  per  gli  escursionisti.  Si  è convenuto
pertanto che di tali situazioni e delle regole di comportamento da tenere dovrà essere dato conto ove necessario attraverso segnaletica
supplementare oltre a quella, già ordinariamente prevista, di carattere prettamente escursionistico. Gli escursionisti dovranno inoltre
rispettare le regole del codice della strada, in particolare l’art.190 che disciplina il comportamento dei pedoni. 

Al termine della discussione i presenti hanno approvato all’unanimità i percorsi come presentati e le modifiche apportate nel corso della
riunione del 29/1/2024 e del 2/2/2024.

2) Fase di pubblicità agli albi pretori comunali e approvazione finale della Rete

Tenuto conto delle imminenti elezioni amministrative, la Segreteria tecnica ha proposto il seguente procedimento accelerato:
a) approvazione in linea tecnica da parte della dalla Città metropolitana della Rete approvata in Conferenza
b) pubblicazione della rete all’albo pretorio dei Comuni per il prescritto periodo di 60 giorni e, contemporaneamente, approvazione della
rete da parte dei Comuni, con deliberazione di giunta comunale e subordinazione dell’approvazione al buon esito delle pubblicazioni.

La Segreteria tecnica della Conferenza predisporrà e trasmetterà agli Enti pubblici interessati tutta la documentazione da approvare e
pubblicare.

Costituisce parte integrante del presente verbale la Cartografia in scala 1:50.000 della Rete Escursionistica approvata dalla Conferenza.

per la Segreteria Tecnica
    Alberto Pierbattisti

      



Rete escursionistica "Val Malone-Vauda"

Percorso già appartenente alla rete di cui si variano gli attributi descrittivi

Percorso da includere una volta completato il trasferimento dal Demanio militare

Percorso da escludere dalla RPE

Percorso di nuova inclusione nella RPE

Percorso già appartenente alla RPE confermato senza modifiche

Percorso già appartenente alla RPE con variazione di tracciato

Area di copianificazione "Conferenza Val Malone-Vauda"

Demanio militare

LEGENDA

Colle della Croce d'Intror


